

Gabriel Jimeno: "Soy un chico del filial que viene a aportar su granito de arena"

25/02/2024



El eldense debutó ante el Tenerife | Nando Verdú.

Los sueños a veces se cumplen. Ese es el pensamiento que tiene el jugador eldense Gabriel Jimeno después de debutar con el primer equipo del CD Eldense el lunes 19 de febrero ante el CD Tenerife. Aunque sigue siendo jugador del filial, el joven de 20 años entrena bajo las órdenes de Fernando Estévez.

Jimeno ha estado dentro del mundo del deporte desde muy pequeño, aunque al principio empezó con el tenis "sin embargo, a los seis años les dije a mis padres que mi deporte favorito era el fútbol". El joven eldense ha pasado por diferentes equipos a lo largo de los años como Idella,

Kelme o el UCAM Murcia "pero cuando surgió la oportunidad de volver al Eldense no me lo pensé", afirma.

Actualmente está entrenando con el primer equipo "ya que mi objetivo es seguir sumando experiencias con ellos". Aún así asegura que "mi equipo ahora mismo es el filial y tenemos un propósito muy bonito que es ascender a Tercera División".

El Eldense es el primer jugador del filial con el que Estévez ha contado para debutar en Segunda División

"por lo que se lo agradezco muchísimo porque se ha cumplido mi sueño de niño. Es verdad que mi estreno fue fuera de casa, pero nunca es mal día para debutar en el club de mi vida". Gabriel Jimeno se une a Sergio Ortuño como los dos eldenses que han jugado en Segunda División esta temporada con la camiseta azulgrana: "Ver cómo Sergio defiende al club de su ciudad contra equipos que son históricos de Primera División hace que sea un ejemplo a seguir. Debo fijarme en él siempre que pueda".



Su sueño es ser jugador del primer equipo a todos los efectos | Nando Verdú.

Ortuño no es el único jugador en el que el joven eldense se está fijando durante estos días porque durante lo entrenamientos con el resto de la plantilla "lo que hago es aprender de ellos día a día. Son futbolistas con mucha experiencia y tengo que ser como un niño pequeño escuchando a sus padres".

El lunes 19 de febrero de 2024 quedará en el recuerdo de Gabriel Jimeno para siempre. Su objetivo a día de hoy "es conseguir ser jugador del primer equipo a todos los efectos".